

EL ORDEN DE EJECUCIÓN DE LAS FASES RETRASA UN DÍA EL INICIO DE LA INTERVENCIÓN

Comienza la obra de reurbanización de la calle Cruz del Estudiante

El portavoz del PP critica «las formas» del gobierno local en esta actuación



PABLO MANSILLA 07/02/2017

Las obras de reurbanización de la calle Cruz del Estudiante comienzan hoy, con un día de retraso, debido a que ayer se anunció un cambio de última hora que afecta al orden de ejecución de las dos fases previstas, empezando por tanto por el tramo Paseo del Romeral–Plaza de Abastos y no por el que va desde el Mercado de Abastos hasta la esquina con Cristóbal Castillo.

Estos trabajos, que tienen un plazo de ejecución de tres meses, cuentan con un presupuesto de 116.142 euros a cargo del programa de Planes Provinciales Financieramente Sostenibles 2016 de la Diputación de Córdoba. El Ayuntamiento pontanés tiene interés en que esta calle, situada en pleno pulmón comercial de la ciudad, sea objeto de una intervención integral. El ensanchamiento del acerado, la instalación de un nuevo alumbrado público, arbolada, mobiliario urbano, hitos para separar la calzada de la zona peatonal, barandillas protectoras entre los pasos de peatones o la sustitución de la red de saneamiento actual son algunas de las actuaciones contempladas en el proyecto, que fue presentado la pasada semana a los comerciantes de la zona por el alcalde, Esteban Morales, y el concejal de Obras y Urbanismo, Francisco Carrillo. En dicha reunión, varios de los asistentes se mostraron reticentes a esta obra debido a los problemas que, durante la actuación, podrían afectar a los negocios.

Precisamente ayer el presidente del Partido Popular en Puente Genil, Antonio Pineda, reconoció en nombre de su grupo estar a favor del fondo que contiene esta reurbanización pero denunció de manera pública «las formas» con las que el equipo de gobierno ha actuado para desarrollar el proyecto. Los populares lamentan que no haya existido con anterioridad una consulta con los usuarios de la vía a raíz de las intenciones del gobierno local, así como que «solo se tengan en cuenta cuestiones fruto de una reunión exprés para que el equipo redactor las incluya en el proyecto». Además, Pineda ha insistido en que la remodelación de la calle Cruz del Estudiante se lleve a cabo teniendo en cuenta los errores que se dieron en las calles Susana Benítez y Avenida Manuel Reina, que de manera reiterada han sido intervenidas tanto en la calzada como en el acerado en los últimos años.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

ATLETISMO 3 MEDIA MARATÓN DE PUENTE GENIL

Doblete magrebí en la llegada al vencer Elouardi y Machrouh

Los atletas de la EPA Miguel Ríos copan las primeras posiciones de la clasificación



CÓRDOBA 06/02/2017

La Media Maratón de Puente Genil concluyó este año con un doblete magrebí en la meta, ya que ganaron Mounir Elouardi y Nazha Machoruch. Elouardi (EPA Miguel Ríos) dio un festival de clase y fuerza para vencer con una marca de una hora, siete minutos y once segundos, un tiempo interesante para esta carrera. El murciano afincado en Lucena Cristóbal Ortigosa (EPA Miguel Ríos, 1:08-17) y Domingo Gil (EPA Miguel Ríos, 1:08.52) completaron el podio masculino. Mientras, Machrouh (EPA Miguel Ríos) fue la mujer en cruzar la meta con un crono discreto de una hora y 25 minutos

exactos. Raquel López (EPA Miguel Ríos, 1:25.49) y Chari Yepes (Los Califas, 1:27.01) acabaron la prueba tras la vencedora.

Los atletas de la EPA de Miguel Ríos terminaron como los grandes triunfadores de la competición al copar la mayor parte de las primeras posiciones. La carrera contó con un numeroso público tanto en la zona de salida y meta como a lo largo de todo su recorrido. Los aficionados al atletismo y público en general no quisieron perderse las evoluciones de los atletas en una de las medias maratones con más tradición de la provincia. Un total de 491 atletas (445 hombres y 46 mujeres) acabaron la carrera por lo que se produjo un leve descenso con respecto al año anterior, ya que entonces terminaron 629. La organización mantuvo el nivel alto de otras ediciones.

 elDía digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadicordoba.es

El PP critica al equipo de gobierno por la remodelación de la Cruz del Estudiante

José Manuel Cabezas 07 Febrero, 2017 - 02:38h

El portavoz del PP en Puente Genil, Antonio Pineda, se mostró ayer de acuerdo con el fondo, "pero no con las formas", que ha utilizado el equipo de gobierno para trasladar a la opinión pública el proyecto de remodelación de la calle Cruz del Estudiante, cuyo inicio no pudo llevarse a cabo ayer lunes -tal y como estaba inicialmente previsto- por problemas técnicos de última hora. Pineda lamentó que desde las filas socialistas no haya habido más diálogo con los vecinos y comerciantes de la zona, y criticó la "reunión exprés" celebrada con estos la pasada semana en la Casa de la Cultura, un encuentro "que únicamente sirvió para salvar los muebles".

"La única forma de actuar que tiene este gobierno es no consultar a nadie, tomar las decisiones sin escuchar otras opiniones, mostrando una actitud prepotente y soberbia", dijo el presidente local de los populares, quien añadió que lo que está ocurriendo con las obras que se van a poner en marcha en esta calle es una muestra de que al alcalde, Esteban Morales, "por una parte sí le gusta que le vean pero, por otra, escucha bastante poco a la población".

Pineda también señaló que el proyecto de remodelación previsto para la Cruz del Estudiante "tiene bastantes lagunas tal y como ha sido concebido", y se mostró partidario de que las decisiones de presente que vayan a tomar sirvan para el futuro, "ya que de lo contrario se corre el riesgo de comenzar a realizar modificaciones posteriores de los proyectos". El PP -advirtió- "no asumirá responsabilidades de futuro con la manera en que se va a hacer la reurbanización de la Cruz del Estudiante".

El resurgir de Nacho Moya

Fue una de las referencias en el triunfo del Ángel Ximénez AVIA, que ya sólo piensa en puntuar en Cangas



6 de febrero de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA ha vuelto este lunes a los entrenamientos en una semana muy importante para el equipo. Este sábado juega a domicilio contra el Cangas, que ocupa plaza de descenso y del que los pontanenses están bien distanciados. Por ello, Nacho Moya, uno de los protagonistas del triunfo frente al Atlético Valladolid, asegura que "a Cangas se va de otra manera, con confianza y con ganas de dar ese salto de calidad para puntuar lejos de Puente Genil, que es nuestra asignatura pendiente en esta temporada". En caso de que se obtenga un resultado positivo, el malagueño avisa que "podemos ahorrarnos la presión de estar luchando por evitar entrar en el pozo en las últimas jornadas y estar más tranquilos".

En el lado individual, Moya dio una buena imagen en la faceta de asistente a la zona de seis metros. El jugador se sinceró sobre su situación y explica que lleva una temporada intermitente. "En lo personal he intentado que se haga un juego vistoso y por eso, cuando ves que no salen las cosas, tienes que lucir individualidades. Hasta ahora no he sido muy regular, pero tras mi buen partido quiero trabajar en una buena línea de aquí en adelante", argumenta.

Paralelamente, el trabajo colectivo fue una de las bazas principales para sumar los dos puntos en la primera jornada de la segunda vuelta de la ASOBAL. Tanto es así que Nacho Moya destacó que además de la victoria, "se empiezan a ver que dependemos menos de individualidades y que la plantilla se está haciendo fuerte en recuperar el contraataque, en mejorar tanto en ataque como en defensa, y en hacer un juego cada vez más vistoso".

Por último, el central del Ángel Ximénez AVIA se refirió al importante duelo del sábado en tierras gallegas diciendo que tendrán que manejar el tempo del partido, que el equipo juegue a lo que sabe, y estar fuertes en defensa. "Tenemos que ser más listos que Cangas, y eso significa hacer nuestro juego sin precipitarnos para no cometer errores", advirtió.